A/N: ¿Es posible ir a Jesús por las razones equivocadas? Annie Ma, que trabajó durante años en nuestra oficina, me ha dado permiso para compartir que la razón por la que se convirtió en católica fue llevar a su hija a St. Paul's y luego a Little Flower Academy.

- Eric Chow, un famoso líder en nuestra diócesis, ha contado la historia de cómo vio a una hermosa chica en un evento católico, y se acercó a una estatua de nuestra madre María y 'pretendió rezar', para mostrarle a esta chica ¡que católico era!
- Esto es en realidad bastante común. Tal vez vamos a la misa para complacer a nuestra madre. Tal vez elegimos una parroquia basada en lo que obtenemos de ella, en lugar de pensar también en lo que podemos dar. Tal vez la mayoría de nuestras oraciones giran en torno a pedirle cosas a Dios en lugar de amarlo. Yo mismo he usado a Jesús porque él mejoró mi vida.
- Por lo tanto, pueden haber malos motivos o simplemente motivos humanos, que no son malos en sí mismos. En cualquier caso, Jesús es misericordioso y nos ama. Y, aunque a menudo comenzamos nuestro viaje espiritual con motivos mixtos, puede y debe mejorar.

S: Jesús dice hoy: "Muy de verdad, te digo que me estás buscando, no porque vieras signos, sino porque comiste de los panes" (Juan 6:22,24-26). Jesús había estado haciendo muchas curaciones, por lo que una multitud de 5,000 personas lo siguió hacia una montaña remota. Luego realiza un milagro de multiplicar el pan y alimenta a todo el grupo, por lo que quieren convertirlo en su rey, por las razones equivocadas. Entonces, Jesús se retira solo a la montaña. Al día siguiente, lo buscan porque quieren más comida, más

milagros. Cada vez que Jesús dice: "Muy verdaderamente, te digo" que, en el griego original, es, "Amén, Amén, te digo", significa que lo que sigue es algo que Dios confirma. En este caso, Jesús está exponiendo que lo están buscando por razones equivocadas. Está revelando un gran problema que quiere resolver, y la solución es buscarlo porque crees y lo amas; 17 veces en el Evangelio de Juan, está la palabra "signo", que revela la gloria de Jesús y fueron diseñados por él para ayudarnos a reconocer quién es realmente.

- Annie Ma se convirtió en católica por la razón equivocada, pero comenzó a tomar en serio las palabras de Jesús y se ha convertido en un discípulo increíble. Lo mismo con Eric. Se acercó a esa hermosa chica y usó una línea de ligue católico: "Estaba leyendo el libro de los números y me di cuenta de que no tenía el tuyo". Solo broma. Él dijo: "Es Domingo de Palmas, ¿puedo agarrar la tuya?"
- La clave es buscar a la persona de Jesús, no las cosas que nos da. Jesús dice: "No trabajen para la comida que se acaba, sino por la comida que perdura para la vida eterna, que el Hijo del Hombre les dará" (6:27).

Como puede ver, el Evangelio es de Juan, capítulo seis y, por los próximos tres domingos, vamos a escuchar de este capítulo. Seis veces en este capítulo, la multitud hace preguntas a Jesús o interviene, y él responde mostrándoles la forma correcta de seguirlo (Francis J. Moloney, SDB, *The Gospel of John* in *Sacra Pagina*, 207).

• Por ejemplo, hoy, preguntan: "¿Qué debemos hacer para realizar las obras de Dios?" Jesús les respondió: "Esta es la obra de Dios, que tú ..." (6:28-29) ¿Seas una buena persona? ¿Seas lindo? Esta es la obra de Dios, que "creas en el que ha enviado". Jesús no quiere que seamos amables, porque es un estándar demasiado bajo. Quiere fe en él, lo que

debería llevar a convertirte en él.

A: Estamos a mitad de camino de nuestro verano sábatico. Si bien muchos de nosotros estamos relajados, es un buen momento para reflexionar sobre lo que Jesús quiere de nosotros. Aquí hay cuatro cosas en las que pensar:

- 1) En cuatro meses, el 24 de noviembre, como lo hacemos todos los años, estamos teniendo nuestro *Christ the King Challenge*, y preguntamos: levanta tu mano si has convertido a Jesús en el centro de tu vida (http://thejustmeasure.ca/wp-content/uploads/2023/11/Relationship-Diagram.jpg). ¿Lo has hecho en el último año? Y, si Jesús no es el centro, levanta tu mano si quieres que lo sea. ¿Qué crees que responderás? Cuando Jesús nos pide que creamos en él, plena fe significa convertirlo en el centro.
 - o Esto no es presión, sino una oportunidad. Cada año es otra oportunidad de crecer en la fe. Entonces, este otoño, tenemos *Alpha* o, *Faith Studies* o y *Journey through Scripture* o, que nos ayudan a crecer espiritualmente.
- 2) Alabemos nuevamente a Dios porque, hace tres semanas, recibimos el permiso de desarrollo para nuestro centro parroquial. Es fundamental que pasemos más tiempo agradeciendo a Dios y no solo pidiéndole cosas. Entonces, oremos: '¡Padre celestial, Te damos toda alabanza y gloria! Hemos aprendido a través de estos años que sin Ti, no podemos hacer nada. Sabes de nuestra gran necesidad de un centro parroquial, para que podamos cumplir tu misión de hacer discípulos para Cristo. Gracias por otorgarnos la aprobación de la ciudad de nuestra solicitud. Más importante aún, gracias por otorgarnos toda bendición espiritual a través de Cristo en el Espíritu Santo y, gracias, Madre María, por tus

- oraciones. Amén."¡Y gracias, a todos, por su continuo apoyo a este increíble proyecto espiritual! Les daremos una actualización sobre nuestros próximos pasos, ya sea la próxima semana o lo siguiente.
- 3) 2025 es el centenario de nuestra parroquia. Ahora, normalmente, celebraríamos ese año. Pero, ¿qué piensa sobre usar todo el 2025 para prepararse, retrasar la celebración por un año, para que podamos celebrar en el nuevo Centro de la Parroquia en 2026? Nos encantaría escuchar ideas sobre cómo creemos que el Espíritu Santo nos está llamando a crecer en los próximos 100 años. Ore, hable y comparta sus ideas.
- 4) En 2026, queremos relanzar la adoración en nuestra capilla 0. En 2019, la renovamos y recibimos una de las capillas más bellas en cualquier lugar. 307 de nosotros nos inscribimos para una adoración semanal, pero la participación se ha caído desde entonces, por lo que es posible que hayamos caido espiritualmente. Pero, no debemos desanimarse porque podemos comenzar de nuevo. ¿No sería sorprendente si 500 de nosotros se inscribieran en una adoración semanal en 2026?

V: "Entonces Jesús les dijo:" Muy de verdad, te digo... es mi Padre quien te da el verdadero pan del cielo. Porque el pan de Dios es lo que baja del cielo y da vida al mundo". Le dijeron:" Señor, danos este pan siempre". Jesús les dijo:" Soy el pan de la vida. Quien ... cree en mí nunca tendrá sed" (6:32-35). Jesús es el pan de la vida. La Eucaristía es el pan de vida. Vamos a él por las razones correctas, no por lo que nos da, sino por sí mismo.